



楽しいゴールデンウィーク! ～いのちを大切に過ごしましょう～

4月の緊張から少し解放され、少し気が緩みがちな時期となります。当然のことですが、家庭や地域で過ごす機会が多くなるため、子供たちの安全については特に配慮いただきたいと思います。県警が出している資料によると、令和3年中に、自転車が関与した交通事故の発生件数が、菊陽町は、熊本市、八代市に次いで3番目に多くなっています。たいへん気になるデータです。本校校区は、バイパス沿いに比べると交通量は多くありませんが、危険箇所もありますし、子供たちの自転車の乗り方も気になります。命を守るため、ぜひご家庭でもご指導をお願いします。(周囲を確認する習慣を！)

また、引きつづき感染対策をお願いします。地域での明るいあいさつができると、なおいいですね。元気で楽しく過ごせるゴールデンウィークとなりますように！



名人を探せ! ② ～「聞き方名人」はどこだ?～

いろいろな形の「聞き方名人」があります。どんな「聞き方名人」がいるのか探してみました。

① 3年生の授業で

写真では分かりにくいのですが、ふと教室を覗くと、姿勢良く、子供たちの頭が先生の方を向き、真剣に聞き入っている様子が見られました。見ているこちらの背筋がピンと伸びるような光景だったのでシャッターをつい押しました。

「みんなで集中して聞く名人」

② おひさま3の教室で

おひさま3のゆうだいさんと今坂先生が、行事の確認をしている場面に遭遇しました。先生の問いかけに、「はい」と反応するだけではなく、昨年度のことを付け加えたり、他の情報入れたりしながら答えていました。これは、相手が問いかけている内容をきちんと捉えるだけではなく、コミュニケーションを図りながら聞いているということですね。

「反応豊かな聞き方名人」

③ 一斉下校で

今週は家庭訪問期間で毎日一斉下校でしたが、前に出て話す児童の話を、みんなよく聞けるようになったと感じました。返事も元気にできていますよ。



3年生 教室で



おひさま3教室で

今月の「キャロッピーデー」はキャベツを使ったメニュー

毎月1回、菊陽町で取れた野菜や果物を使った給食の日があり、「キャロッピーデー」と呼んでいます。今月は23日(土)で、メニューは、「マカロニのクリーム煮、はるキャベツとコーンのサラダ」でした。一年中見かけるキャベツですが、「春キャベツ」と「冬キャベツ」はどう違うのでしょうか。「春キャベツ」は、3月から5月頃にかけて、スーパーでよく見かけます。球形で、内部は黄緑色、葉の巻きがゆるく、葉はやわらかめでみずみずしいのが特徴。サラダなど生食に適しているとのこと。冬キャベツは通年で出回りますが、旬は1月～3月。形は扁平で、内部は白く、葉は固く巻かれています。加熱しても煮崩れしにくく、肉厚のしっかりした葉で、加熱すると甘みが増すため、ポトフなどの煮込み料理に適しているそうです。そんな予備知識を入れて味わたったサラダはいつもより一層美味しく感じます。生産者の方々のご苦労あつての給食。感謝しながらいただきました。 ※ 昨年度に引きつづき、「キャロッピーデー」と「ふるさとくまさんデー」のご紹介も随時紹介していきます。ご家庭で、ぜひ「どうだった?おいしかった?」など、会話の話題として取り上げてくださいね。

